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Aos (20) vinte dias do mês de outubro do ano de 2020, às 09h00min (nove 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, estando sendo 
realizadas as sessões ordinárias nesse segundo semestre na modalidade 
hibrida – presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores; 
Ana Hora, Cleber Costa, Eduardo Canuto, Francisco Sales, Francisco Holanda 
filho, Fatima Santiago, Galba Novais Netto, Ib Breda, José Márcio Filho,   
Lobão, Mauro Guedes, Maria Aparecida, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Silvania 
Barbosa e Siderlane Mendonça. Foi justificada a ausência dos demais 
vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. Passando para o 
Grande Expediente como Primeiro orador vereador Francisco Sales diz não 
entender a distorção de valores no tocante ao tratamento que o governo do 
Estado e Municipal dá a empresa BRASKEM, onde a mesma recebe 
tratamento digno de ambos poderes e o tratamento junto a população é de 
total descaso, tendo em vista que quem foi prejudicado pela empresa hora 
citada foi a população do Bairro de bebedouro e adjacência pelas negligências 
da empresa em questão, onde registra outro dano causado na localidade 
sendo agora no cemitério de Bebedouro que através de portaria esse vereador 
teve a informação que o mesmo vai ser interditado. Segundo orador vereador 
Cleber Costa lamenta os danos causados pela BRASKEM junto ao cemitério 
Santo Antônio de bebedouro em razão da instabilidade geológica da região, 
lembrando que em seu mandato anterior fez requerimento para construção de 
um cemitério na parte alta da cidade com crematório e infelizmente sua 
solicitação não foi acatada pelo executivo. Logo após registra que esse 
vereador vai participar do protesto a favor da escola Bom Conselho que 
também foi afetada pelas ações da BRASKEM. Por fim parabeniza o alagoano 
Nicolas Porto Silva que conquistou o primeiro lugar da segunda edição do 
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Assovio Vertentes, concurso nacional de violão, registrando que o rapaz 
Nicolas estuda música na Universidade Federal de Goiás e o mesmo tem 
atuado em importantes festivais e projetos da música clássica no Brasil. 
Terceiro orador vereador Eduardo Canuto fala da sua emoção em estar de 
volta a essa Casa Legislativa como parlamentar, em tempo que faz um breve 
relato de sua trajetória junto ao executivo encarando novos desafios. Logo 
após parabeniza a atuação de toda Mesa Diretora desse Parlamento por 
conduzir tão bem os trabalhos de forma plural e democrática, bem como 
parabeniza o papel do vereador Samyr Malta como líder do governo. Em 
seguida discorre o momento difícil que passou enfrentando a COVID 19, 
agradecendo o empenho da equipe da Santa Casa, de sua equipe, familiares, 
amigos e alguns pares desta Casa, que sempre esteve ao seu lado 
manifestando apoio de palavras e orações, porém fica triste e decepcionado 
com alguns que aproveitaram esse momento tão delicado para tentar 
atrapalhar suas alianças políticas, deixando registrado que as alianças que 
esse vereador faz tem como base a amizade. Em aparte os vereadores; 
Samyr Malta, Silvania Barbosa, Lobão, Cleber Costa e José Márcio Filho dão 
boas-vindas, desejando sorte ao mesmo nesse retorno de campanha eleitoral 
e aos trabalhos desse Parlamento. Retornando orador  agradece a fala de 
todos, em tempo que faz homenagem ao Beto da Farmácia desejando que o 
mesmo retorne a essa Casa como vereador, bem como os demais vereadores 
desse Plenário. Logo após cita o vereador Galba Novais Netto, e seu Pai, 
tendo pelos dois um carinho especial. Em aparte vereador Galba Novais Netto 
agradece o carinho citado pelo orador, onde a reciproca e verdadeira. Diz que 
o orador sempre foi um campeão e o tem como referência para vida. Questão 
de ordem vereador José Marcio Filho fala ser lamentável que o Secretario de 
saúde municipal, esteja querendo tirar o Posto de Saúde do Bairro Santos 
Dumond, prejudicando a população da localidade como um todo. Em seguida 
deixa registrado que vai solicitar do Secretário Nono que não retire o posto de 
saúde da localidade deixando registrado que esse vereador vai apoiar a 
população, pois não há justificativa plausível para esse feito e a população não 
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vai aceitar, nem mesmo esse vereador. Em seguida lembra que seu pai já 
lutou para manter o posto do Santos Dumondd em atendimento. Questão de 
Ordem vereador Francisco Sales e Siderlane Mendonça também cita 
demandas da saúde, relatando as carências da saúde do nosso município. 
Prolongamento do Expediente foram lidos; Projeto de Lei 84/2020 da 
vereadora Silvania Barbosa- Dispõe sobre o fornecimento de absorventes 
higiênicos as escolas públicas do município de Maceió e dá outras 
providências, protocolo de número 10150009/2020; Projeto de Lei 85/2020 do 
Poder Executivo Municipal- PLOA-2021- projeto de Lei orçamentaria anual 
2021 (mensagem 031/2020), protocolo de número 10150005/2020.  Feita 
chamada para Ordem do Dia foram constatadas as mesmas presenças da 
chamada inicial, tendo número regimental foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias; Indicação do vereador Lobão discutido 
pelo autor, protocolo de número; 10010011/2020 em discussão única; Moção 
de repúdio da vereadora Silvania Barbosa , protocolo de número; 
10070004/2020 em discussão única; indicações do vereador Siderlane 
Mendonça protocolos de números; 10070019/2020, 10160017/2020 a 
10160019/2020 e 10160021/2020, 10160022/2020 todos em discussão única; 
Indicação do vereador Luciano Marinho, protocolo de número; 10090001/2020 
em discussão única; indicações da vereadora Simone Andrade, protocolos de 
números; 10130003/2020 e 10130004/2020 em discussão única. Passando 
para o Expediente Final, vereador Lobão informa que na última sexta feira 
em reunião com seu partido MDB encontrou o Senador Renann Calheiros e 
solicitou do mesmo recurso federal para ser destinada a construção do novo 
Mercado da Produção. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Maceió 
20 de outubro de 2020 - João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão e 
Redação de atas e debates. 
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